

FDP Wetterau

WETTERAUER LIBERALEN BEIM SOMMEREMPFANG VON HAUS & GRUND FRANKFURT

29.08.2025

Stark vertreten beim politischen Sommerempfang von Haus & Grund Frankfurt: die Liberalen aus dem Rhein-Main-Gebiet – mit gleich drei Vertretern aus der Wetterau. Über Parteidgrenzen hinweg herrscht Einigkeit: Unsere Region kann nur gedeihen, wenn ausreichend Wohnraum entsteht und dieser bezahlbar bleibt. Die entscheidende Frage lautet: Wie erreichen wir dieses Ziel? Für uns Liberale ist klar: Nur wenn Investitionen auch für Eigentümer attraktiv bleiben, können neue Wohnungen entstehen. Denn Eigentümer wie Mieter dürfen nicht dauerhaft durch immer mehr Regulierung und Bürokratie belastet werden. Gerade die vielen privaten Immobilieneigentümer in Deutschland tragen entscheidend dazu bei, dass Wohnen möglich bleibt – und müssen daher gestärkt statt ausgebremst werden.